
  

 
１．平成 27 年度 

第1回区政会議を開催 

７月 13 日、区役所において、今年度第 1

回目となる淀川区区政会議を開催しました。 

今回の議案は、（１）平成 26 年度淀川区

運営方針の振り返りについて、（２）平成 27

年度淀川区運営方針の改正について、（３）

その他、となります。 
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§２ 市政・区政への参画 

 委員の方々からは、「地域で設置する防犯

カメラについて、信号柱や道路標識に取付け

られるように関係方面と調整してほしい」、

「町会未加入世帯には地域の防災情報など

がいきわたりにくいので、町会への加入促進

策を考えてほしい」、「学校体育施設開放事業

について、夜間も運動場を使用できるよう検

討してほしい」、「道路交通法が改正となった

が、自転車の正しい乗り方について、警察と

連携して積極的に情報発信をしてほしい」

等、具体的なご意見を多数いただきました。 

その他、運営方針以外では、コミュニティ
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このコーナーでは、区民のみなさんに市政・区政
へ参画していただいている取組を紹介します。 

回収促進事業について、「より多くの地域で

取り組めるよう、実施期間の延長を検討して

ほしい。また、環境局のコミュニティ回収事

業の奨励金の上限撤廃を検討してほしい」と

のご意見をいただきました。 

また、7 月より開催している「淀川区福祉

バス廃止後のあり方検討会」について、「検

討会の中で出された代替策に対して、来年度

何らかの予算措置がなされる可能性はある

のか」というご質問をいただきました。 

 

これに対しては、区役所より「検討会で真

に必要で妥当な方法について議論していた

だき、そのうえで予算化できるか検討してい

く」旨を回答させていただきました。 

 今回いただいたご意見・ご質問をふまえ、

区政運営のいっそうの充実をはかるととも

に、来年度の運営方針・予算に活かしていき

ます。区政会議の詳細については、区のホー

ムページをご覧ください。 
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